
Siracusa. Tutti in fila per
"Ris, Sicilia Connection". Il
video
Cominciata la selezione di figuranti per la fiction “Ris,
Sicilia Connection”. Il serial andrà in onda su Canale 5 e dal
26 maggio la troupe sarà a Siracusa per le riprese dei nuovi
episodi. Da questa mattina una folla di aspiranti attori si è
radunata  davanti  l’Antico  Mercato  di  Ortigia,  e  non  come
inizialmente previsto a Sala Randone. Per tutti, il sogno di
poter apparire magari in una sola scena di una delle serie più
popolari e seguite dal pubblico del piccolo schermo. I casting
proseguiranno oggi fino alle 13.30 e poi dalle 15 alle 19.
Domani si replica, sempre dalle 10 alle 13, 30 e dalle 15 alle
19.

Siracusa.  Riparte  il  bike-
sharing, 120 bici a noleggio:
nuove card, nuove tariffe. Il
video
Torna il bike sharing a Siracusa. Questa mattina il “via”
ufficiale al rinnovato servizio Go-Bike. Il sindaco, Giancarlo
Garozzo, insieme all’assessore al Turismo, Francesco Italia,
l’assessore alla Mobilità, Silvana Gambuzza, l’assessore alla
Sport, Maria Grazia Cavarra, e alcuni esponenti della Consulta
Giovanile ha dato la “prima” pedalata dallo stallo principale,
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quello di Molo Sant’Antonio.
Sono  120  le  bici  recuperate  e  rimesse  a  nuovo,  comprese
diverse  a  pedalata  assistita,  distribuite  nelle  dieci
postazioni attive. Sui totem Go-bike sono state piazzate tutte
le istruzioni sull’utilizzo del servizio e le sue condizioni,
in  italiano  ed  in  inglese.  Semplificato  il  sistema  per
“prelevare” le bici, con un veloce modulo da compilare insieme
alla  presentazione  di  un  documento  d’identità  nelle
tabaccherie vicine agli stalli. In ogni caso, c’è un numero
verde  sempre  attivo  per  informazioni  e  segnalazioni  di
problemi e guasti. Quanto alle tariffe, il costo annuale della
tessera passa da 25 a 10 euro, più 5 euro una tantum di
attivazione. Il costo orario viene ridotto da 2 ad 1 euro, con
la gratuità in caso di uso per 30 minuti.

The  Voice.  Federica  Buda
sempre più su, a dispetto del
televoto. Il video
Col fiato sospeso, Federica Buda supera anche lo scoglio del
secondo live e prosegue la sua avventura a The Voice of Italy.
Ancora  una  volta  televoto  poco  generoso  verso  la  giovane
cantante siracusana che si è presentata davanti le telecamere
di Rai Due con “Why” di Randy Crawford. Ed è la solita buona
performance, nonostante qualche emozione di troppo. A televoto
chiuso, Federico Russo ha potuto annunciare i nomi dei primi
due concorrenti salvi nel team Carrà: Tommaso Pini e Giuseppe
Maggioni. Federica Buda deve allora affidarsi ancora una volta
al verdetto della sua coach, chiamata a scegliere chi tra la
siracusana e Luna Palumbo merita di restare in gara. Istanti
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di pausa. Poi la decisione. Raffa premia la concorrente “più
pronta” e su cui “è più facile lavorare”, ovvero Federica
Buda.

Siracusa. La disperazione dei
lavoratori  della  Nuova
Clinica Villa Rizzo: il 14 si
chiude.
Protestano i 30 lavoratori della Nuova clinica Villa Rizzo. La
struttura  sanitaria,  che  garantisce  posti  letto  anche  per
l’ospedale Umberto I, tra due giorni rischia la chiusura. E
questo  nonostante  pare  siano  state  presentate  al  curatore
fallimentare  alcune  offerte  per  rilevare  la  struttura  e
consentirne quindi l’operatività e i livelli occupazionali.
Striscioni all’esterno e stato di agitazione proclamato dai 30
dipendenti che chiedono aiuto al prefetto.

The  Voice:  Federica  Buda
avanti tutta, la Carrà premia
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la melodia. Il video
Federica Buda sempre più su. La cantante siracusana supera
anche l’esame del primo live a The Voice Of Italy, il talent
di Rai Due. E continua la sua avventura verso una luminosa
carriera. Alle 22.22 appare sul palco della trasmissione tv,
di  fronte  ai  coach  e  al  rumoroso  pubblico.  Ha  scelto  di
cantare “Quello che le donne non dicono”, di Fiorella Mannoia.
Una  interpretazione  intensa,  accompagnata  dagli  espressivi
occhi della giovane siracusana, avvolta in abito lungo blu. Al
termine, sorridente, raccoglie i complimenti di Noemi: “Il
modo di interpretare di Fiorella è unico e inimitabile ma tu,
secondo me, ti sei difesa molto bene e sono sicura che la
Mannoia sarà fiera della tua interpretazione”. Ma il televoto
non è generoso con Federica “costretta” dal meccanismo della
trasmissione a contendersi l’ultimo posto disponibile nel team
Carrà a Francesco Marotta. La popolare Raffa deve decidere chi
tenere e chi eliminare. “Viva la melodia”, dice e premia la
voce  di  Federica  Buda.  Esultanza  contenuta,  niente  pianti
questa volta. Un inchino a mani giunte prima di andare via.
Mentre le telecamere inquadrano, tra il pubblico, il papà di
Federica in festa. Mercoledì nuovo appuntamento dal vivo. E la
Buda sarà di nuovo protagonista, ai nastri di partenza.

Siracusa. Falso allarme bomba
al  Tribunale,  rientrata
l'allerta. Il video
Una  telefonata  anonima,  “c’è  una  bomba”  e  a  Palazzo  di
Giustizia è scattata l’emergenza.  La chiamata è arrivata al
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centralino poco dopo le 9.20. Subito scattate le procedure
standard, con il piano di evacuazione per dipendenti, avvocati
e  magistrati.  Ordinatamente,  tutti  si  sono  riversati
all’esterno del tribunale. I piani e le stanze, sgombre, sono
state  quindi  setacciate  dagli  artificieri  con  appositi
strumenti che rivelano la presenza di materiale esplosivo.
Tutti i controlli hanno dato esito negativo. Così, un’ora e
venti minuti dopo l’allarme, tutto è rientrato. Ai dipendenti
ed agli avvocati è stato nuovamente consentito l’accesso.  La
minaccia, fin da subito, non è stata ritenuta credibile ma per
sicurezza  si  è  comunque  deciso  di  attuare  il  piano  di
evacuazione.

Siracusa.  Il  video  che
racconta la lunga mattina di
tensione al Des Etrangers
La cronaca filmata della lunga mattinata di tensione vissuta
in Ortigia, a Siracusa. Cinque minuti di video per raccontare
la disperata protesta dei lavoratori del Des Etrangers, la
clamorosa  scelta  di  due  di  loro  che  si  arrampicano  sul
cornicione,  l’arrivo  del  sindaco,  le  trattative  e  la
conclusione  felice  di  ore  vissute  col  cuore  in  gola.
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Siracusa.  Cittadella  dello
Sport,  botta  e  risposta
Castagnino  (Ncd)  –  Cavarra
(assessore sport). Video
Il  consigliere  comunale  Salvo  Castagnino  (Ncd)  decisamente
contrario  al  project  financing  come  soluzione  ai  problemi
della Cittadella dello Sport. “E’ come se ci trovassimo di
fronte ad un’azienda in crisi, i cui responsabili anzichè
risanare decidono di vendere ai cinesi”, attacca Castagnino in
riferimento alla proposta di “cedere” l’impianto sportivo ai
privati. “Ho letto il pensiero pasquale dell’assessore Cavarra
e  devo  confessare  che  mi  sono  molto  arrabbiato.  Prima  di
un’operazione  a  mio  avviso  rischiosa,  l’assessore  potrebbe
provare ad attivare il canale privilegiato che eppure dovrebbe
avere  con  Palermo”,  dice  il  consigliere  di  opposizione
riferendosi  velatamente  alla  presenza  in  giunta  regionale
della siracusana Mariarita Sgarlata che, come la Cavarra, è
espressione del Megafono.
Non si fa attendere la replica dell’assessore allo sport che
accusa il centrodestra, al governo nell’ultimo decennio, di
non aver mai messo al centro delle sue attenzioni il problema
dell’impiantistica, accelerando il degrado.

Siracusa.  Ulivi  alla
Mazzarrona  e  alla  Pizzuta.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-cittadella-botta-risposta-castagnino-cavarr/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-cittadella-botta-risposta-castagnino-cavarr/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-cittadella-botta-risposta-castagnino-cavarr/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-cittadella-botta-risposta-castagnino-cavarr/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ulivi-mazzarrona-e-in-altre-zone-periferiche-dopo-pasquacento-alberi-per-i-nuovi-nati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ulivi-mazzarrona-e-in-altre-zone-periferiche-dopo-pasquacento-alberi-per-i-nuovi-nati/


Dopo Pasqua, cento alberi per
i nuovi nati. L'intervista
Alberi nel cuore della Mazzarrona, alla Pizzuta e in largo
Cappuccini.  Otto  ulivi  ventennali,  sradicati  dalla  statale
124,  dove  sono  in  corso  i  lavori  di  ammodernamento
dell’arteria di collegamento tra Siracusa e Floridia, sono
stati piantumati in diverse aree della città. L’iniziativa
“Otto ulivi per Siracusa”è stata presentata questa mattina nel
corso di una conferenza stampa in via Algeri. Ne hanno parlato
l’assessore alle Politiche ambientali, Francesco Italia, il
capogruppo del Pd, Francesco Pappalardo e il presidente della
circoscrizione Grottasanta, Pamela La Mesa. I primi 4 alberi
sono stati messi a dimora in una rotatoria di via Algeri,
altri 3 sono stati destinati al parco di via Ozanam, mentre
l’ultimo è stato piantumato all’ingresso della pista ciclabile
di Largo ai  Cappuccini. “Un segnale di attenzione verso le
periferie – ha spiegato Italia – e un passo in più nell’ambito
della politica di salvaguardia dell’ambiente e di attenzione
alla sostenibilità che abbiamo indicato come prioritarie nel
nostro programma amministrativo”. Pappalardo ha ricordato come
l’operazione  sia  stata  avviata  diversi  mesi  fa,  con  la
piantumazione di alberi nella zona dei Cappuccini. “Vogliamo
entrare nella città- aggiunge il capogruppo del Pd- partendo
dalle piccole cose tra la gente e per la gente”. Dopo Pasqua,
secondo quanto annunciato dal responsabile del Verde, Piero
Fazio, l’amministrazione comunale avvierà un’altra iniziativa,
assegnando “Un albero per ogni nato”.
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Siracusa.  "Verso  Argo",
prequel  di  Agamennone  per
aprire  la  stagione  del
Centenario
La lunga giornata di festa della Fondazione Inda si è spostato
al teatro greco di Siracusa. Dalla sede istituzionale del
palazzo  di  corso  Matteotti,  dove  stamattina  si  è  aperta
ufficialmente la stagione del Centenario, a quella che è la
“casa” naturale del Dramma Antico. Attorno alle 17 ha fatto il
suo ingresso nella cavea la fiaccola delle Feste Classiche.
Accesa in piazza Archimede, ha attraversato la città sulle
gambe dei volontari della Lilt sino al parco della Neapolis.
Qui è stata accolta da Ugo Pagliai e Piera Degli Esposti. Ma
la scena è stata presto ceduta alle giovani leve dell’Inda e
poi allo spettacolo “Verso Argo”, ideale prequel di Agamennone
la tragedia che il 9 maggio darà il via al cinquantesimo ciclo
di spettacoli classici.
“Verso Argo” mette insieme testi Eschilo, Euripide, Gorgia da
Lentini, Omero, Ovidio e Teocrito grazie al sapiente lavoro di
raccordo in scrittura della grecista Eva Cantarella. La regia
è di Manuel Giliberti. Ecco la sua intervista.
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